

## 8 MAI 2018 à HENIN BEAUMONT

Réponse ouverte de Jacques RONFORT à Madame TONDELIER et à Monsieur NOEL

A Hénin Beaumont, le 10 Mai 2018

Je n'ai jamais tutoyé Madame Marine TONDELIER qui a d'ailleurs rectifié d'elle-même dans la suite de son propos en revenant à la deuxième personne du pluriel.

Elle reconnaît qu'elle a enregistré mes paroles, ce qui n'est pas interdit ; par contre, en les diffusant sans m'en avoir demandé l'autorisation, elle commet une erreur .....

Je ne suis pas un « gradé », je ne suis plus, non plus, colonel de réserve, mais tout simplement colonel honoraire, titre purement honorifique en fonction de mes services passés.

Les 29 Avril et 8 Mai derniers, j'étais en tenue civile, les paroles que j'ai prononcées ne m'ont été dictées par personne, et elles n'engagent que moi.

Monsieur David NOEL en prendra note.

Le 8 Mai 2015, ayant vu certains membres d'associations patriotiques soutenir le comportement des quelques élus d'opposition n'ayant pas respecté le protocole d'usage des cérémonies commémoratives, j'ai, de ma propre initiative, confirmé devant l'assistance, salle DEBEYRE, mon désaccord et ma réprobation.

Le 14 Juillet 2017, contrairement à ce qu'affirme Monsieur NOEL, n'était pas le lendemain de la polémique déclenchée par la démission du Général de VILLIERS, laquelle est intervenue le 19 Juillet.

Ce 14 Juillet donc, j'ai lu la lettre que ce Chef d'Etat Major de nos Armées avait adressée, parmi d'autres, aux jeunes soldats de France, au sujet de notre drapeau Français, notre emblème National ; j'ai ajouté « merci, mon Général, ce que vous nous dites c'est beau, c'est grand ! ».

Monsieur David NOEL - citoyen français- estime à ce propos que le Général de VILLIERS a écrit un texte « aux connotations très nationalistes » .....Ensuite, il introduit un doute sur la réalité des coupes budgétaires subies par l'Armée, malgré les chiffres officiels.....Mes camarades anciens cadres de réserve, apprécieront !

Dans mes propos, je n'ai fait que constater des réalités ; je n'ai jamais manqué de respect aux anciens combattants et résistants ; je reste un patriote déterminé.

Madame TONDELIER et Monsieur NOEL voudront bien, conformément à mon droit de réponse, diffuser, chacun en ce qui le concerne, copie de la présente aux personnes et/ou sur les sites, réseaux sociaux intéressés.

Jacques RONFORT

Membre de Civisme Défense Armée Défense Nation

Membre de l'Association de Soutien à l'Armée Française